
Глава Морган Стэнли Банка: Россия может использовать свои преимущества для создания международного финцентра

Россия может использовать свои преимущества для скорейшего создания 
международного финансового центра. Как сообщает ИТАР-ТАСС, такое мнение 
высказала президент — председатель правления Морган Стэнли Банка Елена  Титова.

  

    

«Во-первых, у нас крупная экономика, а у такой крупной экономики должен быть 
фондовый рынок, — убеждена она. — Кроме того, у нас образованные кадры».

  

    

Еще одним преимуществом глава банка назвала достаточно либеральный налоговый 
режим и режим ввоза-вывоза капитала. «Да и географическое расположение России в 
центре бывшего СССР, между Европой и Азией, тоже является преимуществом», — 
заметила она.

        

«Нам нужно лишь устранить некоторые препятствия», — полагает Титова. «Прежде 
всего это проблемы законодательства и законоприменения, хотя здесь делаются 
большие и положительные шаги в последнее время, — констатировала она. — Другой 
проблемой является инфраструктура, которая пока неадекватна тому, чтобы привлечь 
большое количество капитала». Титова также призвала больше внимания уделять 
вопросам наполнения российского рынка финансовыми активами, ликвидами.
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Говоря от имени иностранного бизнеса, Титова подчеркнула, что у  представителей
зарубежного капитала есть большой интерес к такой работе. «Мы  могли бы здесь
сделать больше, если бы нам позволяла законодательная база и  другие вещи, о
которых я уже сказала», — пояснила она.

  

    

В свою очередь, вице-председатель совета директоров компании Credit Suisse  Group
Урс Ронер отметил, что внимание российских властей к вопросам создания 
финансового центра в России — лучший сигнал для потенциальных инвесторов. «Самое 
главное, что должны увидеть инвесторы, — это то, на каком высоком уровне ведется 
работа, то, что и президент, и правительство ведут большую работу по созданию 
финансового центра», — заявил он после совещания у главы государства. Ронер 
заверил, что зарубежные финансовые организации будут готовы оказать содействие в 
реализации этого проекта.

    

Источник: banki.ru
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